

Jordan también **mostrará lo suyo...**

Con su *güena* facha y su vozarrón, el cumbianchero Jordan también tiene todo de su parte como pa' asustar a los guachones del **diario pop** y ganarse el cariño de las féminas.

Claro, porque el cabro también estará en Maipú, canturreándole a toda la gallá que llegue a agasajar a estos tres galanes con los que se pone **La**

Cuarta.

El cabro llegará hasta la Plaza de Maipú con todo su empuje y su música, razones que lo tienen entreverado entre los cototos de la cumbia, como La Noche, Américo y Noche de Brujas.

El flaco mostrará perlititas de sus dos discos, pero sobre todo del segundo, "Jordan y tú", al que le ha ido como avión en las

radiolinas sabrosas.

"Quiero hacerte el amor" es el temón que todos en Maipú querrán corear a viva voz y a puro sentimiento, tal como ocurrió en el Festival de Olmué y en el de "La leche y la carne" de Osorno, que sólo son algunos de los grandes escenarios donde el astro demostró de qué ritmo está hecho.

Además de Jordan, también serán otros los que le pongan más color a la fiestoca de los guachones, "Los Batucanos" y "Cantando aprendo a hablar: La maleta en el cerro".

Ya lo tiene clarito, la fiestoca del fin de semana se arma hoy en la Plaza de Maipú desde las 11 horas. Ya sabe que tiene prohibido faltar, oiga.



JUAN GABRIEL SOTO B.